
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 14/08/2024 
COMITE GESTOR - IGUA SANEAMENTO 

Aos 14 dias de agosto de 2024t às 11h00min, reuniram-se, na sede da Prefeitura, os membros 
efetivos da COMITÊ GESTOR para definir as áreas irregulares não urbanizadas ou parcialmente 
urbanizadas que deverão ser objeto de intervenções prioritárias pelas concessionárias dos serviços 
públicos delegados de fornecimento de água e de esgotamento sanitário: Tatiana Pinho Mattos, 
pela Fundação Rio-Águas; Mariana Charles, pela Coordenadoria Geral de Obras - CGO/SMI; 
Carlos Baars, pela Secretaria Municipal de Habitação - SMH; André Peixoto, pela Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano e Econômico - SMDUE; Leandro Gomes Souza, pelo 
Instituto Municipal de Urbanismo Pereira Passos - IPP; Angelo Rocha de Oliveira e Frederico 
Meireles Coelho, pela AGENERSA; Rafaele Genro Bilualba, Gabriel Costa e lvana Junqueira, pela 
lguá Saneamento. 

Iniciada a Reunião, presidida pela Diretora de Saneamento da Fundação, Tatiana Pinho Mattos, 
com a presença dos membros do Comitê Gestor e a verificação do quórum. Passou-se as seguintes 
deliberações: 

1. IGUA fez uma apresentação elencando estudos, critérios, Rlanejamento e andamento
das obras e investimentos em AINU's da lguá, e exibiu as '"2@ AINU's priorizadas. Estas
áreas já foram protocoladas para a AGENERSA. 24-+Z� 

2. Tatiana explica o motivo do Comitê Gestor alinhar a hierarquização das obras e
investimentos em áreas irregulares não urbanizadas das concessionárias e a prefeitura do
rio.

3. Tatiana informa que já abriram o processo/pedido na AGENERSA para considerar e incluir
as franjas de comunidades e loteamentos no SABREN. O cadastro dessas áreas é muito
dinâmico, pois sofre alteração com a expansão territorial.

4. Frederico, representante da AGENERSA, pontua que precisa aprovar o plano de
investimento, entende que as áreas crescem, mas precisa que essas áreas sejam
definidas para aprovar o investimento e considerar como marco zero o ano de 2019.

5. Frederico ressalta que tem dúvidas quanto ao que é loteamento irregular e favela, e solicita
todo o planejamento dos anos do contrato da concessionária.

6. Gabriel e lvana pontuaram que incialmente já foi apresentado esse planejamento, mas, a
pedido da agência, firmaram que esse planejamento seria feito considerando 5 anos e
seria atualizado de 5 em 5 anos.

7. Tatiana reforçou que o cadastro no SABREN é muito dinâmico, alterando toda vez que
uma nova ortofoto é atualizada no sistema.

8. Parque Nobre e Meringuava: lguá pede apoio quanto a locaçãó .. de poste -
licenciamento.

9. Leandro informa que o Programa Território Social pode dar apoio nas questões de
entrada e trabalho em algumas comunidades que o programa atua.

10.Ainda não houve mudança na diretoria da concessionária e será informado assim que








